

## Übersetzungen

Wir bieten Übersetzungen **Englisch – Deutsch**, auf Wunsch gelegentlich Deutsch – Englisch, an. Nach Absprache können sprachlich eigenständige Versionen anstelle wörtlicher Übertragungen erzeugt werden (Sondertarife).

Fachgebiete sind Medizinische Psychologie und Musik, auf Anfrage auch andere wissenschaftliche Texte möglich.

Die Abrechnung erfolgt nach Vorlage und Akzeptanz des Ergebnisses (als pdf-Datei abgegeben):

**5 Standardseiten** ohne Sondertexte, incl. Layout, zählen 1 Stunde,  
1 Stunde zählt € 83,33 netto  
€ 16,67 20% USt  
€ 100,00 brutto

1 Standardseite = 50 Anschläge / 30 Zeilen

Sondervereinbarungen können getroffen werden.

Rabatte für Studierende mit Ausweis oder Naturisten<sup>(m/w/i)</sup> mit ID.

[Honorare](#) | [AGB](#)



Lektorat

## Translations

We offer **English to German** translations, occasionally German to English, on demand. By agreement, linguistically independent versions can be created instead of word-by-word translations (standard-plus tariffs).

Areas of expertise are medical psychology and music, other scientific matter on request.

Billing takes place after presentation and acceptance of the result (delivered as pdf-file):

**5 standard pages** without exotic wording – layout incl., count 1 hour,  
1 hour is worth € 83,33 net  
€ 16,67 20% VAT  
€ 100,00 gross

1 standard page = 50 hits / 30 lines

Special arrangements can be made.

Discounts for students (ID required) and naturists with member IDs.

[Tariffs](#) | [Terms and Conditions](#) [GTC](#)

